

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

CHAMBERY, le 3 février 2026

SOLIDARITÉ INTERNATIONALE

Le Département lance son appel à projets 2026 pour aider les initiatives savoyardes.

Top départ du nouvel appel à projets La Savoie, Couleurs du monde ! Objectif : donner un coup de pouce financier aux Savoyards qui s'engagent en solidarité internationale pour qu'ils puissent concrétiser leurs projets. Dépôt des candidatures jusqu'au 31 mars prochain et versement des financements accordés au mois de juillet.

Investi en coopération solidaire depuis plus de 30 ans, le Département mobilise, notamment, chaque année une enveloppe de 40 000 € pour accompagner les initiatives portées par des communes, des associations, des jeunes ou des établissements scolaires. En 2025, 23 projets ont ainsi été soutenus au titre de l'appel à projets.

Quels sont les projets éligibles ?

Comme les années précédentes, 3 catégories sont ouvertes en fonction de la nature des projets :

- appui au développement ;
- actions de sensibilisation en Savoie ;
- initiatives d'ouverture au monde portées par des jeunes tels que des voyages solidaires à l'étranger ou des actions de sensibilisation à la solidarité internationale développées en Savoie.

Faites-vous accompagner par Pays de Savoie solidaires !

Pour garantir la réussite et la qualité des projets, le concours financier apporté par le Département est couplé d'un appui méthodologique de l'association Pays de Savoie solidaires qui aide aussi les participants dans le montage de leur dossier.

En pratique :

- Renseignements et dossier sur savoie.fr
- Aide au montage du projet : contact@paysdesavoiesolidaires.org
- Dépôt des candidatures par courriel : lasavoiecouleursdumonde@savoie.fr
- Dépôt des candidatures avant le 31 mars 2026

CONTACT PRESSE

Département Savoie • Nacima Yakouben • 06 07 56 73 19 • nacima.yakouben@savoie.fr